

## Danramil 1418-02/Tapalang sebagai Ceramah Tarawih Ajak Masyarakat Ciptakan Generasi Tanah Air Yang Sehat dan Bebas Stunting

M Ali Akbar - [SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM](http://SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM)

Apr 4, 2023 - 12:50



Mamuju - Danramil 1418-02/Tapalang, Kapten Inf Arif menjadi penceramah tarawih di wilayah binaannya dengan tema "Tekan Penurunan Stunting Untuk Ciptakan Generasi Tanah Air Yang Sehat". Kegiatan tersebut dilaksanakan di Masjid An-Nur, Dusun Le'be desa pasabu, Kec. Tapalang Barat, Kab Mamuju. Senin, (3/4/2023).

Dalam ceramahnya, Danramil 1418-02/Tapalang menyampaikan pentingnya pencegahan stunting dengan cara memperhatikan asupan gizi dan kesehatan anak sejak dalam kandungan hingga usia 2 tahun. Selain itu, ia juga mengajak masyarakat untuk mencintai tanah air dan menjaga kebersihan lingkungan

sebagai upaya mencegah penyebaran penyakit.



Kegiatan tersebut mendapatkan sambutan positif dari jamaah masjid dan masyarakat setempat. Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, S.E mengapresiasi inisiatif Danramil Koramil 1418-02/Tapalang dalam mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat melalui kegiatan ceramah tarawih.

"Kegiatan ini merupakan pelaksanaan tugas yang diperintahkan oleh Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, S.E untuk selalu mengimplementasikan perintah Harian Kasad dan petunjuk 6K Dihati dari Pangdam XIV/Hasanuddin". Ucap Dandim 1418/Mamuju.

"Dalam situasi dan kondisi di era milenial ini, tentunya kita perlu memastikan bahwa generasi penerus kita sehat dan berkualitas. Stunting pada anak-anak dapat mempengaruhi kemampuan mereka untuk berkontribusi secara optimal dalam masyarakat, baik dalam hal pendidikan, kesehatan, maupun ekonomi". Terang Dandim 1418/Mamuju.

Kegiatan penceramahan tarawih oleh Danramil 1418-02/Tapalang tersebut mendapatkan antusiasme yang tinggi dari masyarakat setempat. Danramil 1418-02/Tapalang berharap dengan kegiatan seperti ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga kesehatan dan lingkungan serta mencintai tanah air.